



**SEJUMLAH FORMASI MASIH MINIM PELAMAR**

## Masyarakat Jangan Buang Kesempatan

**YOGYA (KR)** - Menanggapi adanya sejumlah formasi/lowongan calon pegawai negeri sipil (CPNS) yang sampai saat ini masih minim pelamar atau pendaftar, Kepala Biro Kepegawaian Pemprop DIY Sudibyo SH mengimbau masyarakat luas yang memiliki kualifikasi seperti yang ditentukan agar memanfaatkan kesempatan sebaik-baiknya. Jangan sampai peluang yang sudah ada di depan mata dibiarkan terbuang percuma, karena belum tentu pada lain kesempatan ada formasi yang sama seperti itu. Tenaga tersebut juga memang sangat dibutuhkan.

*"Eman-eman* kalau tidak dimanfaatkan. Selain itu, Pemprop DIY memang sangat membutuhkan tenaga seperti itu," ujar Sudibyo ketika dihubungi KR, Senin (24/11).

Sebagaimana diberitakan KR sebelumnya, formasi/lowongan CPNS untuk pelatih atlet dan dokter di lingkungan Pemprop DIY sejauh ini masih minim pelamar. Padahal Pemprop DIY memang sangat membutuhkan tenaga dengan kualifikasi seperti itu.

"Untuk dokter mungkin ada kekhawatiran kalau ditempatkan di RS Grhasia hanya akan menangani orang-orang sakit jiwa saja, padahal kondisi sebenarnya tidaklah demikian. Sebab RS Grhasia sekarang tidak hanya mengurus orang-orang yang mengalami gangguan kesehatan jiwa, namun juga ber-

bagi permasalahan medis dan kesehatan lainnya. Jadi dokter yang ingin melamar sebenarnya tidak perlu memiliki kekhawatiran seperti itu," ucap Sudibyo.

Sementara itu mengenai formasi untuk pelatih atlet, Sudibyo mengakui, kualifikasi yang diajukan Pemprop DIY memang ada sedikit perbedaan dengan keputusan Pemerintah Pusat. Karena itu, lulusan yang ada

di DIY kemungkinan banyak yang tidak memenuhi ketentuan dari pusat tersebut.

"Untuk itu kami berharap, kalau memang dari DIY tidak ada yang memenuhi kualifikasi tersebut, calon pelamar atau pendaftar dari luar daerah silakan memanfaatkan peluang tersebut. Sebaliknya, bagi calon pelamar/pendaftar dari DIY yang memiliki kualifikasi di daerah lain, hendaknya juga dipersilakan memanfaatkan peluang yang ada," tandas Sudibyo.

Sementara itu, hari ke-7 pemasukan berkas lamaran pendaftaran CPNS di Kota Yogyakarta Senin (24/11), semakin terlihat berjubel peminat. Tercatat sampai hari ke-6, sudah 2.148 berkas lamaran masuk ke panitia. Jabatan

tenaga teknis dari 78 lowongan yang tersedia, berkas yang masuk mencapai 1.356 pelamar, sedangkan tenaga kesehatan sudah ada 793 pelamar memperebutkan 115 lowongan.

Kasubbid Administrasi Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota Yoga Suhartingsih SH, masih ada beberapa formasi jabatan sepi peminat, bahkan ada 1 formasi jabatan yang hingga saat ini belum ada pelamarnya.

"Formasi jabatan dokter spesialis bedah belum satupun yang memasukkan lamaran. Sedangkan formasi jabatan penata ruang, baru ada 1 pelamar dari 1 orang yang dibutuhkan dengan kualifikasi pendidikan S1 Planologi. Dan jabatan perencana dengan kualifikasi pendidikan S1

Teknik Sipil tersedia 1 formasi hingga saat ini baru ada 1 pelamar yang memasukkan berkas," ungkapnya.

Hal itu berbanding terbalik dengan formasi pemberi konsultasi hukum, dari 3 orang yang dibutuhkan tercatat sudah 109 pelamar yang memasukkan berkas. Begitu pula pranata komputer dengan kualifikasi pendidikan Teknik Informatika, dari 15 orang yang dibutuhkan sudah dilamar 200 orang.

Formasi jabatan yang banyak diminati di antaranya juga termasuk tenaga kesehatan. Formasi perawat dari 20 orang yang dibutuhkan, sudah ada 189 yang memasukkan berkas, dan tenaga bidan dari kebutuhan 14 orang telah masuk 146 berkas lamaran. (San/Ret)-b

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005